Am 2.11. haben die Klassen 6c und 6e an einem Umwelttag teilgenommen. Wir haben uns erst in einem Klassenraum versammelt und über Plastik geredet. Wir haben ein paar kleine Filme gesehen, wie die Welt ohne Plastik aussieht, wie das Plastik ins Meer gelangt, usw... Dann sind wir losgegangen, die 6e mit Frau Hamann in den Park und die 6c mit Frau Handel zum Erlenhof. Alle haben fleißig gearbeitet. Eine Gruppe aus der 6c hat vier Autoreifen gefunden und in die Schule gebracht! Wir haben auch einen Plastiksack mit Steinen und einen mit Gras gefunden! Wir alle waren sehr stolz auf uns! Dann sind wir in unsere Klassenräume gegangen. Wir haben mit der "Code Check App" gearbeitet und konnten vieles herausfinden. Danach haben wir uns etwas verdient: Es gab Pizza für alle! Jeder durfte drei Stücke bekommen. Wir haben es uns schmecken lassen! Es ist ein toller Tag gewesen!

Stella Töpfer, 6c